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大垣市長である 石田 仁 先生を お迎えし、

「大垣市政について」ご講演を頂きました。

今年度の市政運営について、予算概要のお

話があり、重点政策課題である 安心できる

まちづくりの一環として生ごみの堆肥化を

行い、野菜を作り、マルシェで販売すると

いった環境ＳＤＧｓおおがき推進プロジェ

クトのお話であったり、楽しく子育てがで

きるまちづくりとして子ども食堂や、大垣

公園の再開発などいろいろな企画をお話し

いただけました。

選ばれるまち大垣の実現については、３０

年後１０万人を切ってしまうと言われてい

る人口を１５万人にしたいという強いお言

葉を頂けました。

１００年後の子供たちからありがとうと

言ってもらえる施策を考えたいという思い

に心打たれました。

講師： 大垣市長 石田 仁 先生

とき： 令和４年１０月１１日（火）
ところ： 大垣フォーラムホテル
参加者： 例会出席者 ４９名 特別会員 １名
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会員からのたくさんの意見や質問が上がり、

例会が熱気に包まれました。

お礼の挨拶をする
川瀬竜也副会長

冨田一登会員

加藤貴裕会員

吉田光利会員

森献之会員説田裕高会員



新入会員３分間スピーチ

大角建築
大角 宜士会員

ご自身のお仕事が古民家再生を行っている事から、お父様が大工
から始まったというルーツをお話ししていただき、職人が減少傾
向である中、お客様に喜んでもらえるよう努力していることを、
お話しいただきました。自分の趣味である毎週行くぐらい好きな
イカ釣りや革製品についての奥深さについて、語っていただきま
した。

「選ばれるまち 大垣」
堀 佳一

今回の講演では、大垣市がより良い街にな
る政策を拝聴しました。小川前市長から引
き続き、子育て日本一やデジタルスマート
シティを継続するほかにSDGs推進による
持続可能な街づくり、開通した東海環状自
動車道や高速道路等インフラの活用、
2023年大河ドラマ「どうする家康」関連
事業等々ワクワクする未来を感じました。
県外から大垣市へ移住される方や、外国か
らの就労者、大垣市で生まれ育った方にも
大垣市を選んで良かったと思える様、歴

史・文教・自然・産業・情報技術・食、
様々な魅力がいっぱいの街を活かした石田
市長ならではの政策が楽しみです。
コロナ対策・人口減少・少子高齢化・施設
の老朽化・ゴミ問題等々ありますが、「選
ばれるまち 大垣」として３０年後は人口
１６万人以上になって活気ある大垣市しか
イメージ湧きません。石田市長、この度は
多忙のなかご登壇いただき、ありがとうご
ざいました。

石田市長の講演会を拝聴して
森 幸太郎

私は石田市長のお会いするのは今回で2回
目ですが、改めてパワフルでエネルギッ
シュな方だという印象を持ちました。
大垣公園・大垣城周辺の再開発、大垣西イ
ンター付近を東西南北交通の要所にすべく
開発の実施、ITの先進地域を目指しソフト
ピアジャパンを中心としたスマートシティ
構想等、とても熱く語る市長を拝見し、
一市民としてとてもワクワクしました。
十分な市民サービスを提供するには、市の
人口15万人以上は維持しなくてはならな
いというお話もお聞きしましたので、ぜひ

市長には大垣西インター付近の企業誘致を
頑張っていただきたいと思います。
また、市長は我々会員の様々な質問にも即
座に分かり易くお答えいただきました。
しっかりとした市のビジョンをお持ちであ
り、また大変努力、勉強もされていること
がよくわかりました。
私も熱い市長に負けないよう、しっかりと
大垣に貢献できるような会社にすべく日々
の経営を全力で頑張っていきたいと思いま
す。

ソニー生命保険株式会社
加藤 貴裕会員

宇宙という壮大なお話しから始まり、ご自身の趣味であるガンダ
ムに対して非常に熱く語っていただき、ガンダムのストーリー性
の高い人間物語や人が成長していく様など魅力を語っていただき
ました。またプラモデルに車が購入できるぐらい金額をかけてる
等、とても熱く語っていただきました。

中日本商事株式会社
川合 琢也会員

ご自身の仕事である路面標示に関して詳しくお話をしていただき
ました。逆を向いているVの字表示が減速マークで事故対策で入
れることもあり、ひし形の表示は横断歩道の手前で入るマークで
あることなど、あまり知られていないような路面表示に対して教
えていただき、非常に参考になりました。



講師を囲む会

ニューメンバーズスクール

日時・場所
令和４年９月２７日（火）
ソフトピアジャパンセンター １１Ｆ 中会議室
出席 39名

岐阜県下ではBA.5対策強化宣言が延長され、飲食の制限が要請されている状況に鑑み、食事を取り止めての開催に
変更させていただきました。
大垣青年重役会に入会しての心構えなどを特別会員、歴代会長のお話より学び、特別会員、歴代会長及び役員と交
流し親睦を深めました。
歴代会長から新入会員に向けて「新入会員としての心構え」についてお話していただき、その後１on1歓談として
新入会員と一対一でのお話しができる場を設けさせていただきました。

第46年度会長
松本 正平

特別会員

第50年度会長
北野 英樹

特別会員

第52年度会長
加納 浩二

会員

第53年度会長
川瀬 知哉

会員

第54年度会長
近沢 正

会員

第55年度会長
足立 貴保

会員

講師を囲む会では会員36名と特別会員１名が参加し、例会の時間内ではお聞きすることができなかった色々なお話
しをさせて頂き、石田 仁 先生を囲んで楽しい一時を過ごしました。
お忙しいところ、ありがとうございました。

１ｏｎ１歓談



１１月例会

日 時 ・ 場 所
令和４年１１月９日（水）19：00～21：１０（18：４５受付）
大垣フォーラムホテル

講 師 たじみDMO（一般社団法人多治見市観光協会） COO 小口 英二 先生

演 題 「 観光×まちづくり たじみDMOのチャレンジ 」

１１月例会懇親会

日 時 ・ 場 所
令和４年１１月９日（水）２１：３0～2３：３０
和伊酒DEERA 大垣市高屋町4-49 レインボービル１F

会 費 ５，０００円

お知らせ

大 垣 青 年 重 役 会

E-mail:ojb_public@outlook.jp
広報委員会 高木英樹 鈴木一勝 早崎智哉

ＯＪＢ広報委員会

https://ojb1966.com/

今月のドネーション

説田 裕高 会員
10月22日～24日に大垣フォーラムホテル光の間にて大創業祭を開催します。
奥様へのプレゼントなど普段の青年会活動などへの協力のお礼にいかがでしょうか。
ぜひお越しください。

青木 信秀 会員
この度、剣道錬士の称号をいただきました。
これからは錬士六段として増々精進していきます。

小川 香織 会員
飛騨牛プリンセス食べ比べのクラウドファンディング
多くの支援をいただき目標達成しました。
ありがとうございます。

山内 竜一 会員 8月14日に入籍させていただきました。

第5７年度
長期計画委員会

合同委員会では多くの皆様に参加とご意見頂きまして誠にありがとうございました。
貴重なご意見、参考にさせて頂きます。
今後ともよろしくお願いいたします。

第5７年度
会員委員会

合同委員会、ニューメンバーズスクールにご参加頂いてありがとうございました。
引き続き会員委員会の活動で協力お願いいたします。

第5７年度
広報委員会

合同委員会への出席、ありがとうございました。

加藤 肇 会長 本日の例会に多数の出席ありがとうございます。

インスタフォロワー数 ５６件（１０月６日現在）
※ＳＮＳの投稿に関して顔出しＮＧの方はご連絡下さい


